



## PROGRAMME MED / MED PROGRAMME

2007-2013


Projet / project: WATERinCORE




Programme cofinancé par le Fonds  
européen de Développement Régional


*Programme cofinanced by the European  
Regional Development Fund*


### Axe – objectif / Axis - objective

 : Axe 2 – Objectif 1: Protection de l'environnement et promotion d'un développement territorial durable – Protection et valorisation des ressources naturelles et du patrimoine

 : Axis 2 – Objective 1: Protection of the environment and promotion of a sustainable territorial development – Protection and enhancement of natural resources and heritage

### Libellé / Title

 : Gestion durable des ressources en eaux via le renforcement de la Responsabilité Commune aux Bassins Versants Méditerranéens

 : Sustainable Water Management through Common Responsibility enhancement in Mediterranean River Basins

### Description courte / Short description

 :

Le projet a pour objectif la conception, l'application et la dissémination d'un cadre méthodologique pour l'incorporation des 21 principes de l'Agenda Locale à la gestion des ressources en eaux aux Bassins Versants Méditerranéens. Il focalise sur l'identification des pratiques et politiques de la gestion des ressources en eaux ainsi que de la situation actuelle sur l'application de l'Agenda dans les régions participantes. En considérant ceux-ci et par addition les caractéristiques spécifiques des régions, une procédure de participation publique (PP) sera dessinée et implémentée aux bassins versants sélectionnés expérimentaux à chaque région afin de motiver et activement impliquer les acteurs locaux clés dans le développement et application des actions locales à la gestion des ressources en eaux. De cette manière, la provision des outils pour mieux incorporer les activités dans les domaines de la gestion soutenable de l'eau et de l'Agenda Locale 21 ainsi que la confrontation de différents problèmes et des menaces des ressources en eaux sera accomplie par une approche interdomaine et orientée dialogue public. Enfin, la méthodologie de la PP qui sera appliquée et évaluée sur les bassins versants expérimentaux sera la base pour l'ample dissémination et application par les autorités administratives et les institutions locales de la Méd afin de renforcer la Responsabilité Commune des acteurs sociaux en vue de la gestion des ressources en eau et de l'environnement incorporée et soutenable.



The project is aiming at the design, application and dissemination of a methodological frame for the integration of Local Agenda 21 principles in Water Resources Management in Mediterranean River Basins. It is focusing on the identification of the water management practices and policies as well as of the actual state of Local Agenda application in the participants regions. Considering these and additionally the specific characteristics of the regions a public participation process will be designed and implemented at selected pilot river basins/sub basins in each region in order to motivate and actively involve the local key actors/stakeholders in the development and application of local actions in water management. By this way the provision of tools for a better integration of activities in the fields of both sustainable water management and Local Agenda 21 will be achieved and the confrontation of the different problems and threats on water resources in a cross-sectorial, territorial as well as dialogue oriented approach will be accomplished. Finally, the PP methodology that will be applied and validated over the several pilot river basins will constitute the baseline for further and wide dissemination and application by the water competent authorities and managing institutions at the Mediterranean area, in order to enhance Common Responsibility of social actors towards the integrated and sustainable management of water resources and environment, generally.

#### **Chef de file et partenariat / Lead Partner and partnership**


Agence de Développement de Thessalonique de L' Est, ANATOLIKI S.A.  
Development Agency of Eastern Thessaloniki, ANATOLIKI S.A.

1st Km Thermi-Triadi  
Gold Center  
P.O.Box 60497

#### Contact:

FAMELLOS, Sokratis

[environment@anatoliki.gr](mailto:environment@anatoliki.gr)

Nom du partenaire		Origine géographique		Public				Privé		
		Pays	Région	Structure d'Etat	Région	Autre collectivité locale	Etablissement Public	Autre organisme (organisation à but non lucratif, association ...)	Opérateur économique	Organisme à but non lucratif, association ...
	<a href="#">Agence de Développement de Thessaloniki Oriental, ANATOLIKI S.A.</a>	GRECE	Kentriki Makedonia					<input checked="" type="checkbox"/>		
	<a href="#">Agence Régional pour la Protection de l'Environnement</a>	ITALIE	Sicilia					<input checked="" type="checkbox"/>		
	<a href="#">Province of Lucca</a>	ITALIE	Toscana			<input checked="" type="checkbox"/>				
	<a href="#">ASSOCIATION de ARAGONESE DES AUTORITES LOCALES</a>	ESPAGNE	Aragón					<input checked="" type="checkbox"/>		
	<a href="#">Département de Développement des Ressources Aquatiques de Chypre</a>	CHYPRE	Kypros / Kibris	<input checked="" type="checkbox"/>						